
                       

 

 

 

 

 

 

 

今年は 3 月中に桜の見頃を迎え、葉桜の下での入進学となりました。 

令和 2 年度は 10 名の子どもたちが新たに入所し、一時保護も多かったので例年とは勝手が違い、

更には新型コロナウイルスの影響で、今までの「当たり前」が通用しない年となりました。 

3 月末には家庭引取や里親への措置変更、そして 16 年間の施設生活を終えて巣立つ子もいて、 

感慨深い年度末となりました。 

令和 3 年度も引き続き様々な影響が懸念されますが、そんな中でも子どもたちは新たな気持ちで 

新学期をスタートしました。 

特に高校生は 15 名の大所帯で、6 校に分かれます。遠くは鹿児島市内や鹿屋市、志布志市まで 

通うため、朝早くに出かけ夜遅くに帰って来る生活になりますので、調理職員には大変負担を掛け 

ますが、子どもたちのためにシフトを組み直して対応してくれます。 

子どもたちの夢や希望を叶えるためには、職員をはじめ多くの方々の支援が必要なので、これか 

らも感謝の気持ちを大切にして、子どもたちと一緒に生活していきたいと思います。 

 

 

 

・中学校～つよしくん、ことりくん、りささん 

・高校～せいまくん（曽於高校 機械電子科） 

    よしひこくん（曽於高校 普通科） 

    あゆみさん（曽於高校 商業科） 

    つばささん（鹿屋女子高校 情報ビジネス科） 

    ましろさん（牧之原養護学校高等部） 

    みゆさん（牧之原養護学校高等部） 

 

 

４月１日に新年度会が行われました。今年度は３６名の子ども

たちと新年度を迎えましたが、午前中に担当発表が行われ、その後、

調理場の先生が作ってくださったごちそうを囲み、各グループでの

会食を楽しみました。 

午後からは居室替えをしましたが、年度末に掃除と荷造りをし

ていたので、時間もかからずにあっという間に済みました。 

それぞれの目標や課題に向かって、実りある１年にしてほしい欲しいと思います。 

 

 

３月２１日に都城ロイヤルホテルで園内送別会が行われました。

今年は初めて一人だけの送別会でしたが、男の子たちがたくさん練

習を重ねて出し物をしてくれて、あゆみ＆つばさが面白いコントを

披露し、盛大にお祝いしてくれました。 

また、今まで一緒に長い時間を過ごしてきた子どもたちから心温

まるメッセージを贈り、園を離れる寂しさとこれからに期待したい

という思いに涙することでした。最後は思い出を映像で振り返り、

最高の送別会になりました。社会に出ても、困った時は先生たちを頼り 

ながら、一人前の大人になってほしいです。 

 

 

☆ゆうたくん～県内の事業所 

２歳から１６年間、園で生活してきたゆうたくん。常に周りに人が

いた環境から、一人暮らしとなり寂しさや不安もあるでしょうが、

色々な壁を乗り越えて頑張ってほしいです。 

社会人となり成長した姿を見せに来てくださいね。 

 

 

３月２７日に都城志布志道路開通記念ウォーキング大会があり 

子どもと職員１３名で参加しました。開通のお祝いに鹿児島県

ＰＲキャラクターぐりぶーとさくらが来ていて、子どもたちは

大はしゃぎで握手をしたり写真を撮ったりしていました。 

ウォーキングコースは末𠮷ＩＣから都城県境までの約５キロ

で、景色を見ながらそれぞれのペースで新しい道路を歩きまし

た。普段、車でしか通れない道路を歩くという貴重な体験は、 

とても良い思い出となりました。 
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・平田さん～マスク     ・曽於市フードバンク～お菓子、食品 

・はしながおじさん～箸   ・九州硬式野球協会～寄付金 

・カーブス～食品・日用品  ・㈱YTS～洗えるマスク 

・まるごみさつま～シェーバー、へアアイロン   

・ビッグツー～卒園生へガジュマルの木    

 その他、たくさんの方々にご寄贈頂いております。心から感謝を申し上げます。 

 

 

 

とわくん（５歳）    ～４月から年長さんのとわくん。遊ぶこと大好きで、最近ではご飯もおか

わりします。いっぱい遊んで、いっぱい食べて大きくなってほしいです。 

ゆうみちゃん（小３）～恥ずかしがり屋ですが、笑うととてもかわいらしいゆうみさん。 

体を動かすことが好きで折り紙や工作も得意です。 

 あいとくん（小６）  ～学校生活になれるのも早く、人と触れ合うことが大好きなあいとくん。 

学習もコツコツと一生懸命頑張れるようになっているので、これからが 

楽しみです。 

 りんちゃん（小６）  ～身長が高く、ご飯をもりもり食べます。のんびりでやさしい女の子です。

早く園や学校の生活に慣れて、たくさんの友達をつくってほしいです。  

 

 

 

 

 

 

 

3 月 9 日、桜島周回道路で高等特別支援学校のロードレース大会が

行われました。 

溶岩グラウンドを出発し、男子は５キロのコースを２周走ります。   

スタートからトップにたつと、長く続く上り坂も軽快にとばしてい

くこなくん。後半はさすがに苦しそうな表情を見せながらも、なんと

校内記録を１分以上も縮める好タイムでゴールテープを切ることがで

きました。 

応援職員はコロナ対策で大声を我慢しながらの応援でしたが、その

力強い走りに大いに元気をもらいました。おめでとう！こなくん！ 

 

 

３年前サッカーがしたいと、都城の女子サッカークラブ・ジョカーレ

に入団しました。中学校３年間は練習に加え、週末は試合や県外遠征と

サッカー漬けの日々でした。引っ込み思案なあゆみちゃんが、外の世界

に自ら出ていきたいと希望したことは、大きな進歩でした。 

自分自身との戦いでもあり、時にはくじけそうになりやめたいと思っ

たこともありましたが、たくさんの応援を受けながら無事に卒団を迎え

ました。たくましく、一皮むけたあゆみちゃん、高校生活での活躍を 

期待しています。 

 

 

この度、牧之原養護学校に通うみつえちゃんが小学部の児童会長に選ばれ

ました。学校から頂いた「会長」バッジを制服の胸ポケットに付けて、とても

張り切っています。１年間の活躍を期待していますよ！  

 

 

 

 

 

 

 


